

Nuevo León presenta su oferta turística en París, fortaleciendo su conectividad internacional con el nuevo vuelo directo Monterrey-París

- Aeroméxico lanzará un nuevo vuelo directo entre Monterrey y París a partir del 13 de abril de 2026.
- La ruta operará tres veces por semana con aeronaves Boeing 787 Dreamliner.
- Esta conexión refuerza el Aeropuerto Internacional de Monterrey como un hub estratégico en el norte de México.

París, Francia, lunes 26 de enero de 2026.— La Secretaría de Turismo de Nuevo León realizó el día de hoy una presentación de destino en París ante medios de comunicación y actores del sector turístico, con el objetivo de dar a conocer la oferta turística del estado y reforzar su presencia en el mercado europeo.

El evento, llevado a cabo en coordinación con la Secretaría de Relaciones Exteriores, a través de la Embajada de México en Francia, contó con la participación de Aeroméxico y la representación de OMA y VINCI Airports, en el marco del anuncio del vuelo directo Monterrey – París. Esta nueva ruta mejorará significativamente la conectividad aérea de Nuevo León con Europa a través del Aeropuerto Charles de Gaulle.

El nuevo servicio directo operará tres veces por semana (lunes, jueves y sábado desde Monterrey; martes, viernes y domingo desde París) utilizando una aeronave Boeing 787 Dreamliner. La ruta estacional se extenderá del 13 de abril al 23 de octubre de 2026.

En su mensaje de bienvenida, la Embajadora de México en Francia, Blanca Jiménez Cisneros declaró que “México es una potencia turística global, y proyecta en convertirse en el quinto país más visitado del mundo” y que por ello celebra “el impulso que dará el lanzamiento de esta nueva ruta que generará nuevas oportunidades y reforzará los lazos entre México y Francia”.

Durante el encuentro, la secretaria de Turismo de Nuevo León, Maricarmen Martínez Villarreal, destacó la relevancia de la conectividad aérea para el desarrollo turístico y la proyección internacional del estado. En este contexto, señaló que “la conectividad aérea es un componente clave para el desarrollo turístico, porque facilita el intercambio entre destinos y fortalece la proyección internacional de Nuevo León”.

La funcionaria agregó que Nuevo León cuenta con una oferta turística diversa, así como con infraestructura y servicios que permiten atender distintos segmentos, tanto de turismo de placer como de turismo de negocios, bajo una visión de crecimiento sostenible y competitivo, alineada con las nuevas tendencias del turismo internacional.

Paola Fernández

OMA, Comunicación

+52.81.8625.4300

pfernandez@oma.aero

www.oma.aero

OMA cotiza

OMA
NASDAQ
LISTED

Maricarmen Martínez Villarreal, Secretaria de Turismo de Nuevo León, destacó la relevancia de la conectividad aérea para el desarrollo turístico y la proyección internacional del estado, señalando que “la conectividad aérea es un componente clave para el desarrollo turístico, porque facilita el intercambio entre destinos y fortalece la proyección internacional de Nuevo León.”

Emmanuel Oswald, Gerente Regional de Ventas en Francia de Aeroméxico, añadió: *En Aeroméxico estamos muy orgullosos de presentar esta ruta de temporada entre Monterrey, Nuevo León y París, una conexión que acerca a dos ciudades clave y refuerza de manera importante la conectividad entre el norte de México y Europa. Para la aerolínea, esta nueva operación representa un paso estratégico en nuestra expansión internacional y en el compromiso por ofrecer más opciones, impulsando el intercambio turístico, cultural y de negocios, así como responder a la creciente demanda de los viajeros, ofreciendo un servicio cálido y puntual a bordo de la flota más moderna de México”.*

Esta conexión estratégica refuerza el papel fundamental del Aeropuerto Internacional de Monterrey como el principal hub aéreo en el norte de México. No solo amplía las opciones de conectividad internacional, sino que también posiciona a Nuevo León como una puerta de entrada estratégica para el turismo, los negocios y la inversión entre ambos continentes.

Ricardo Dueñas, Director General de OMA Aeropuertos, afirmó: “La nueva ruta directa Monterrey–París refuerza el papel del Aeropuerto Internacional de Monterrey como el principal HUB aéreo del norte de México. Esta conexión con Europa no solo amplía las opciones de conectividad internacional, sino que posiciona a Nuevo León como una puerta de entrada estratégica para el turismo, los negocios y la inversión entre ambos continentes.”

OMA como parte de VINCI Airports tiene el compromiso de impulsar la prosperidad regional, fomentar la innovación en la conectividad y mejorar la experiencia de las personas a través de una movilidad positiva.